

Sich jederzeit agil anpassen können

In der heutigen dynamischen Geschäftswelt wissen Unternehmen wie Bouygues Energies & Services Schweiz AG (Bouygues), wie wichtig es ist, das sich ständig verändernde Umfeld als strategischen Vorteil zu nutzen. Sie haben erkannt, dass eine agile und prozessorientierte IT-Infrastruktur von entscheidender Bedeutung ist. Genau aus diesem Grund setzt Bouygues auf eine innovative Strategie, die sowohl «Cloud First» als auch die Implementierung einer systematischen und äusserst flexiblen Integrationsplattform umfasst. Dieser Ansatz ermöglicht es Bouygues, schnell neue Technologien und Lösungen zu integrieren und so neue Wettbewerbsvorteile zu erzielen.

Wir sprachen mit Günter Jauch, Business Application Owner.



Wie passt die Entscheidung für die WSO2-Integrationsplattform in Ihre IT-Strategie?

Günter Jauch: Einer der Hauptgründe war die Notwendigkeit, die vorhandene Schnittstellenkomplexität zu reduzieren. Da die meisten Anwendungen des Unternehmens über direkte Schnittstellen verbunden waren, entstand ein sogenanntes

«Schnittstellen-Spaghetti», das sehr aufwändig zu verwalten war. Somit war es für uns klar, dass wir einen systematischen Ansatz benötigten. Wir wollten vermeiden, dass bei der Einführung neuer Anwendungen, wie dem neuen Zeiterfassungssystem, wiederum Punkt-zu-Punkt-Verbindungen entstehen.

Ein weiterer wichtiger Aspekt war Bouygues Strategie des «Cloud First». Da wir unsere Anwendungslandschaft in die Cloud migrieren, war es entscheidend, eine Integrationsplattform zu wählen, die cloudfähig ist. Die WSO2-Plattform erfüllt diese Anforderung und bietet Integration as a Service.

Wie hilft diese Lösung bei organisatorischen Herausforderungen?

GJ: Auf organisatorischer Ebene steht Bouygues vor der Herausforderung, die Verschmelzung ihrer Facility Management-Abteilung mit Equans, einem kürzlich übernommenen Unternehmen, flexibel und effizient umzusetzen. Dieser Zusammenschluss erfordert eine nahtlose Integration der Systeme, Prozesse und Teams beider Organisationen, um einen reibungslosen Übergang zu gewährleisten. Die Flexibilität und Skalierbarkeit der WSO2-Plattform spielt eine entscheidende Rolle, um die unterschiedlichen IT-Systeme und Geschäftsprozesse beider Unternehmen zu verbinden und zu synchronisieren. Dies ermöglicht es uns, Informationen effizient auszutauschen, Daten zu integrieren und reibungslose Arbeitsabläufe zu gewährleisten.

Hat sich die Lösung auch tatsächlich bewährt?

GJ: Mit der Plattform haben wir endlich Transparenz über unsere Schnittstellen erreicht, was zuvor eine grosse Herausforderung darstellte. Das Auffinden und Beheben von Fehlern ist nun im Vergleich zu unserer vorherigen «Spaghetti-Situation» ein Kinderspiel.

Dank der Monitorlösung AVINTIS-Cockpit, ein Addon zur WSO2-Plattform, haben wir die Gewissheit, dass unsere Datenflüsse fehlerfrei verlaufen. Wir können potenzielle Probleme schnell erkennen und proaktiv handeln, um Unterbrechungen zu vermeiden und die Sicherheit unserer Daten zu gewährleisten.

Die WSO2-Plattform erleichtert auch die Cloud-Migration unserer Anwendungen. Die Integrationsfähigkeiten der WSO2-Plattform unterstützen uns dabei, unsere Anwendungen nahtlos in die Cloud zu integrieren und die Vorteile der Cloud-Technologie vollständig auszuschöpfen.



SUCCESS-STORY

Wie empfinden Sie die Zusammenarbeit mit Avintis?

GJ: Ihr umfangreiches Wissen und ihre langjährige Erfahrung stellen einen entscheidenden Vorteil dar, insbesondere wenn es darum geht, einen bedeutenden Technologiesprung wie den unseren zu vollziehen. Avintis hat uns mit ihrer Expertise und ihrem Fachwissen während des gesamten Prozesses unterstützt, was uns das nötige Vertrauen gegeben hat, unsere Ziele zu erreichen.

Was die Zusammenarbeit mit Avintis besonders angenehm macht, ist der menschliche Aspekt. Das Avintis-Team ist äusserst freundlich, engagiert und versteht es, eine vertrauensvolle Beziehung aufzubauen. Die direkte Kommunikation ermöglicht einen offenen Austausch von Ideen und Anliegen, was die Effizienz und Effektivität unserer Zusammenarbeit erheblich verbessert.

Besonders beeindruckend ist die Reaktionsfähigkeit von Avintis in kritischen Situationen. Sie sind jederzeit bereit, uns bei Herausforderungen zu unterstützen und gemeinsam nach Lösungen zu suchen.

Die Zusammenarbeit mit Avintis hat sich als äusserst wertvoll erwiesen, da sie nicht nur technische Expertise bieten, sondern auch als verlässlicher Partner agieren.

Drei Worte, die Ihre Erfahrung mit Avintis zusammenfassen:

- » Kompetent
- » Menschlich
- » Flexibel

Was würden Sie Unternehmen empfehlen, welche ein ähnliches Projekt angehen möchten?

«Schauen Sie Referenzprojekte an, denn das ist das wahre Leben.»



Günter Jauch
Business Application Owner

Bouygues Energies & Services Suisse SA

Bouygues Energies & Services Schweiz AG ist die landesweit führende Anbieterin in den Bereichen Gebäudetechnik, Facility & Property Management, Energieversorgung, Verkehrstechnik, Telekommunikation, Prozessautomation, Photovoltaik und E-Mobilität.

In der Schweiz zählt Bouygues mit rund 5'000 Mitarbeitenden (davon rund 330 Lernende) zu den grössten Anbietern im Energie- und Dienstleistungssektor. Das Angebot bezieht sich auf Gebäude, Areale und auf grössere Infrastrukturen. Dabei setzt Bouygues auf Nachhaltigkeit und digitale Lösungen zur Verbesserung der Lebensqualität.



Avintis in Kürze

- » 25 Jahre Erfahrung im effizienten Management des Datenverkehrs
- » 30 erfahrene Integrationsspezialisten (EAI/SOA, API-Management, Master Data Management, Identity Management)
- » Stabil und unabhängig dank Eigenfinanzierung
- » Schweizer KMU (CH-Qualität, Vertrauen, Lokale Berater, Langzeit-Engagement)
- » Kompetenz vor Ort sichert Kundennähe



Avintis SA

Route Tir-Fédéral 10 T +41 26 469 71 11 info@avintis.com
1762 Givisiez www.avintis.com